

TOMA NOTA

El diputado Santiago Creel Miranda, del PAN, y la senadora Beatriz Paredes Rangel, del PRI, lamentaron la postura injerencista del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador debido a que puede afectar las relaciones con Perú.

"Es lamentable la política mexicana, que sea una política de intervención directa, de una intervención que no habíamos visto en otras circunstancias; por supuesto, en las relaciones diplomáticas, a ciertos niveles, se pueden tener intercambios de puntos de vista, pero no posicionamientos de carácter político que están afectando gravemente nuestras relaciones con el Perú", expresó Creel Miranda.

Por su parte, Paredes Rangel señaló: "Me parece que en el caso de Perú, si somos consistentes, deberíamos apegarnos a la misma política que hemos asumido en el caso de otros países de América Latina y El Caribe: Ser respetuosos del ejercicio interno de los países en función de su legislación. En ese sentido, me ha sorprendido que hayamos asumido posiciones que en otros países no se hayan asumido".